



Asegura Moreno Cárdenas no temer a pisar la cárcel

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, no teme pisar la cárcel y tampoco le interesa ser el candidato presidencial de la alianza Va por México en 2024, pero tiene la certeza de que el Revolucionario Institucional recuperará territorio en los próximos comicios federales y mantendrá las gubernaturas del Estado de México y Coahuila en 2023.

El líder priista señaló que su partido recuperará a su militancia y sumará a más en sus filas, con un nuevo proyecto de gobierno de coalición a favor de todos los sectores de la población.

https://drive.google.com/file/d/17p78JtVe_YAVQiLtgY4sT_FTIXh9JrVI/view